

Karate beim Sommerferienprogramm



Wie schon seit Jahren ist auch unser Karate Dojo beim Sommerferienprogramm der Stadt Idar-Oberstein dabei. Erstmals wurde eine Einheit mangels Beteiligung abgesagt. Aber in diesem Jahr ist ja alles anders. Wir waren auch eine der wenigen Hallen-Angebote. Trotzdem hatten die anwesenden Kinder viel Spaß und waren sehr diszipliniert bei der Sache. Zum Abschluss gab es Urkunden für die Teilnehmer/innen und ein Geschenk der Kreissparkasse Birkenfeld. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.

Leo, August 2020